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INDICAÇÃO
 

 
Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Secretário de Estado da Educação, que tome providências
em relação as melhorias que se fazem necessárias na EEB
Honório Miranda, localizada no município de Gaspar/SC. 

 
 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do
Regimento Interno, e considerando que:

 
- o Programa Educação Nota 10, de iniciativa deste deputado

que subscreve, tem como premissa a fiscalização colaborativa de algumas ações
prestadas pelas SED/SC por meio de nichos pré-definidos, importando, neste ato, fazer
menção apenas ao 2º nicho - fiscalização do serviço de alimentação escolar das
escolas estaduais;

 
- foi realizada visita in loco no dia 15 de junho de 2023

na EEB Honório Miranda, no município de Gaspar/SC, oportunidade em que a equipe
pode acompanhar a prestação do serviço de alimentação escolar, bem como levantar
outros pontos que demandam suporte por parte da SED/SC;

 
- no que tange a estrutura da cozinha e a prestação do

serviço de alimentação escolar na referida unidade de ensino, notou-se a
necessidade de que sejam disponibilizados alguns equipamentos que são
contratualmente obrigatórios. São eles: i) troca do freezer e geladeira, pois ambos
estão com volume inadequado em relação a quantidade de alimentos a serem
acondicionados. A geladeira, que deveria ser industrial de 4 portas, se apresenta mais
urgente; ii) Adequar o número de cozinheiras, pois, segundo o que nos foi informado
do número de refeições servidas por turno (+180), deveriam ser disponibilizadas 3
cozinheiras, ao invés das 2 presentes. IMPORTANTE: em algumas situações é preciso
deslocar um professor para ajudar a servir os alunos; iii) Forno insuficiente; e
iv) Lixeira sem tampa e pedal, estando inadequada para uso dentro da cozinha,
segundo normas da vigilância sanitária;

 
- já em relação às demais melhorias, se fazem necessárias

algumas demandas igualmente importantes e urgentes. São estas: i) troca de fiação
do sistema elétrico, já que a estrutura atual está em condições limitadas,
impossibilitando o uso concomitante dos ares-condicionados e louças digitais; ii) troca
das janelas, portas e demais esquadrias, pois as mesmas se encontram
deterioradas devido ao tempo de uso; iii) disponibilização de um bibliotecário, pois a
biblioteca da escola, apesar de bem estruturada e com um bom acervo, não tem um
colaborador para o devido funcionamento do ambiente; e iv) disponibilização urgente
de reagentes para o laboratório de ciências naturais, já que há reagentes vencidos
desde 2008 e, muitas vezes, quando o professor precisa fazer experimentos, acaba
comprando as substâncias do próprio bolso.
 

requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e,
por meio deste, ao Secretário de Estado da Educação, a seguinte Indicação:
 



"A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina
encaminha proposição do Deputado Mário Motta, que sugere a Vossa Excelência,
que tome providências em relação as melhorias que se fazem necessárias na
EEB Honório Miranda, localizada no município de Gaspar/SC. Atenciosamente,
Deputado Mauro de Nadal - Presidente."

 
 

 
Sala das Sessões, 
 
 
Deputado Mário Motta.
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